



**Nombre de alumnos:**

Sari Gómez Sánchez

**Nombre del profesor:**

Oscar Fabian Gonzales Sánchez.

**Nombre del trabajo:**

Modalidades.

**Materia:**

enfermería comunitaria.

**Grado:** 7°

**Grupo:** "A"

Ocosingo, Chiapas a 18 de septiembre del 2020

# MODALIDADES

## VISITA DOMICILIARIA

Es una consulta de enfermería realizada en el domicilio del paciente. Además de recoger todos los datos descritos para una consulta de enfermería, se debe hacer una valoración sobre el tipo de vivienda, recursos, persona cuidadora, accesibilidad, etc.

La atención domiciliaria es personalizada:

aplicada en especial a pacientes inmovilizados, terminales y en tratamientos que requieran especial supervisión.

la visita domiciliaria es el conjunto de actividades de carácter social y sanitario que se presta en el domicilio a las personas.

Esta atención permite detectar, valorar, apoyar y controlar los problemas de salud del individuo y la familia, potenciando la autonomía y mejorando la calidad de vida de las personas.

Esta definición abarca múltiples aspectos:

van más allá de la atención de personas enfermas, puesto que engloba tanto la salud como la enfermedad durante todo el ciclo vital del individuo.

la visita domiciliaria constituye:

instrumento ideal para conocer este medio en el que vive la familia, y que influyen en la salud de quienes habitan en la vivienda, ya que es en el domicilio, el lugar donde el hombre se alimenta, descansa, ocupa el tiempo de ocio y se relaciona con su núcleo primario.

## EL TRABAJO EN LA COMUNIDAD

El cuidado enfermero con enfoque comunitario es un modelo de atención que responde a las necesidades de comprender e integrar el cuidado de la salud de las personas, familia y la propia comunidad, dentro del contexto de las relaciones en que viven.

cuidados de enfermería en la comunidad debe considerar:

A las persona, familia y comunidad como sujetos dentro de un entorno físico y ecológico que le favorecen o limitan su salud, a fin de prevenir factores de riesgo que pongan en peligro la salud individual y colectiva.

considerar los valores, creencias y prácticas de las personas que tienen bajo su cuidado, así como manifestar el respeto por la diferencia, lo que implica comprender que el cuidado es inseparable y propio del hombre mismo.

La comunidad y sus grupos son el centro del desarrollo comunitario y deben participar de forma consciente y efectiva en el diseño, análisis, planificación y evaluación de la puesta en marcha de los programas, acciones y actividades relativas a la salud comunitaria.

Deberá el cuidado a la comunidad estar fundamentado en las necesidades y prioridades en salud y debe ir orientado a las personas, familia, comunidad y al ambiente, tomando en cuenta las particularidades de cada grupo poblacional.

# CONSULTA ENFERMERIA

La consulta de enfermería surge como respuesta a la necesidad de ampliar la oferta de servicios de salud a la población, promover conductas saludables y potenciar la salud del individuo.

Consulta de enfermería en la atención primaria de autocuidado además de desarrollar bienestar de la sociedad, es importante la consulta de enfermería.

## OBJETIVO:

Ofrecer a la población atención individualizada de enfermería para promover, prevenir y resolver las necesidades de salud.

Incrementar la accesibilidad de la población a la consulta de enfermería haciendo difusión de los servicios que se ofertan.

Fomentar la promoción a la salud en el individuo, familia y comunidad.

Dar respuesta a los problemas de salud desde la competencia profesional de enfermería de una manera eficaz.

Fomentar el trabajo del profesional de enfermería con una metodología definida.